



Protokoll

4. Sitzung der FS PSY am 02.12.2020 um 17Uhr

Termin: 02.12.2020 um 17Uhr

Ort: Cisco Webex Raum

Sitzungsleitung: Leonie Heubaum

Protokollantin: Luise Martin

Anwesende gewählte Mitglieder: Simon Zwick, Tabea Borchardt, Hauke Lehna, Luise Martin, Elena Kattein, Leonie Heubaum, Kristin Eppler, Jonas Krusch, Friederike Laudage, Antje Wieczorek

Kooptierte Mitglieder: Carla Buecker, Isabel Enge

Weitere anwesende Studierende: Steffen Marquardt, Hanna Schramm, Antje Stueven, Yona Lindner, Malte Brink

Time-Keeper*in: Hauke Lehna

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	
1.1	Feststellung der Tagesordnung <ul style="list-style-type: none"> • Tagesordnung festgestellt 	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> • Beschlussfähigkeit festgestellt 	-
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 17.11.2020 und von der Sondersitzung am 25.11.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> • Protokoll 17.11 = 7 Ja Stimmen / 1 Enthaltung • Protokoll 25.11 = Mit 8 Ja Stimmen, einstimmig angenommen 	2
3.	Veranstaltungen	
3.1.	AG Dinner in White <ul style="list-style-type: none"> • über den aktuellen Plan wird berichtet • Luise berichtet • Die Veranstaltung findet noch vor Weihnachten statt 	5
3.2.	AG Richtungsweiser	10

	<ul style="list-style-type: none"> ● Elena berichtet über die neuesten Entwicklungen (Werbetexte werden verfasst) ● Diskussion über Geschenk für Rednerin (Marzipan - Kosten für Geschenk und Versandkosten müssen abgestimmt werden) ● Preis Geschenk für Referentin: 8-10 Euro (+ 4 Euro Versand) ● Abstimmung für 15 Euro Geld für ein Geschenk: <ul style="list-style-type: none"> ○ Ja Stimmen: 9 ○ Nein Stimmen: / ○ Enthaltungen: / ○ Antrag auf 15 Euro Geschenkgeld wird einstimmig angenommen. 	
4.	Berichte	
4.1.	<p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> ● über das aktuelle Tagesgeschäft wird berichtet ● Es werden helfende Hände zur Auswertung der FS-Umfrage gesucht (Bei Interesse: Elena, Tabea & Leonie ansprechen) ● Idee: WhatsApp Gruppe für kooptierte & gewählte Mitglieder der FS <ul style="list-style-type: none"> ○ nicht aktive Mitglieder der Gruppe wird als problematisch wahrgenommen <ul style="list-style-type: none"> ■ <i>Einzelne Mitglieder der WhatsApp Gruppe anschreiben, um das generelle Interesse an der WhatsApp Gruppe der FS Psy zu erfragen. (→</i> ■ <i>Neue Gruppe erstellen und Einladungslink in die alte Gruppe stellen, dann können alle die Lust auf den weiteren Verlauf haben da eintreten (<u>Kontra:</u> Links & Dokumente gehen beim Erstellen einer neuen Gruppe verloren)</i> ○ Abstimmung zur Erstellung einer neuen WhatsApp Gruppe: <ul style="list-style-type: none"> ■ 8 Nein Stimmen ■ 4 Enthaltungen ■ 1 Ja Stimme ○ Es wird keine Neue WhatsApp Gruppe erstellt, alte Mitglieder und inaktive Mitglieder werden einzeln kontaktiert. ● Bericht vom runden Tisch (Themenübersicht) <ul style="list-style-type: none"> ○ HiWi Gehälter ○ Uni App 	15

	<ul style="list-style-type: none"> ○ COAL ○ Gespräche zu Unisex Toiletten ○ Übergangsregelungen in den Master Psychologie 	
4.2.	<p>PsyFaKo</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Elena & Leonie berichten über die Konferenz ● Protokoll wurde erstellt (einzelne Pads u.a Übergangsregelungen der verschiedenen Unis wurden besprochen) <ul style="list-style-type: none"> ○ Protokoll: https://docs.google.com/document/d/191zbn264SOHkfrDhhPJv4YA_F3O6Vc_4HzYiQNvtRwY/edit ● Digitale Gestaltung verschiedener Veranstaltungen wurden gebrainstormed ● Psycholympia → Ausfall durch Pandemie <ul style="list-style-type: none"> ○ 2021 Erstes Juli Wochenende ○ Eventuell Hybrid Version der Veranstaltung ○ Helfer*innen & Teilnehmer*innen werden gesucht ● Vortrag Sportpsychologie = 3 Masterstudiengänge (→ Mehr Infos im Protokoll s.o) ● Psychologists for Future ● Bei Fragen sind Elena & Leonie Ansprechpartnerinnen 	10
4.3.	<p>Modul "Bewerten, Präsentieren, Kommunizieren"</p> <ul style="list-style-type: none"> ● über den aktuellen Stand wird informiert ● Friedi berichtet <ul style="list-style-type: none"> ○ Rückmeldung: Einschub in den Bachelor nicht möglich, an einem Angebot als Wahlfach wird gearbeitet. 	2
4.4.	<p>Gastbeitrag "How to Gendern" von Yona</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Dokument über die allgemeinen Regeln des Gendern (Beinhaltet: gremien-interne Vereinbarungen = Es wird allgemein das Gender - Sternchen genutzt) ● Bei Fragen - kontaktiert Yona gern über: gleichstellung@asta.de ● Dokument soll zukünftig in der Cloud einzusehen sein. 	10
4.5.	<p>AG ConnAction</p> <ul style="list-style-type: none"> ● über die Veranstaltung am 19.11. wird berichtet ● Veranstaltung ist gut angekommen, die Zeit des SpeedMeetings soll verlängert werden 	5

4.6.	Kontakt zur FS MuG -> Rückengesundheit <ul style="list-style-type: none"> ● wird auf die nächste Sitzung vertagt 	5
4.7.	AG Masterstudiengänge/neuer Masterstudiengang <ul style="list-style-type: none"> ● über die Infoveranstaltung wird berichtet <ul style="list-style-type: none"> ○ Tabea berichtet ○ zwei Neue Masterstudiengängen werden (2022) eingeführt als Ersatz für den aktuellen Master <ul style="list-style-type: none"> ■ Cognitive Systems (keine klinischen Aspekte, jetzige 3. und 5. Semester Studierende können sich bewerben) ■ ... (klinische Aspekte aufgegriffen, nur 3. SemestlerInnen können in diesen Master) ○ Alter Master soll nach jetzigen Stand 2022 abgeschafft werden. ● Bericht über Aussagen beim runden Tisch <ul style="list-style-type: none"> ○ Sorgen der Studierenden wurden vorgetragen ● Prüfungsausschuss → über die neuesten Informationen wird berichtet <ul style="list-style-type: none"> ○ Jonas berichtet ○ Hauptthema: Master (über den Antrag auf die Abschaffung des alten Masters & die Einführung der zwei neuen Master wird am Montag in der Sitzung des Prüfungsausschuss abgestimmt) ○ Übergangsregelungen werden in der PA Sitzung am Montag diskutiert ● über den aktuellen Stand von Seiten der AG wird berichtet ● Antrag von einer*m Studierende*n auf Verlängerung des alten Masters <ul style="list-style-type: none"> ○ Effektiv 1 Jahr mehr Lehre ○ Online Lehre in einigen Modulen ● Ideensammlung: <ul style="list-style-type: none"> ○ Direktes Gespräch mit den Modulverantwortlichen suchen ○ Emails an Dozierende formulieren, die die Lage der Studierenden beschreibt ○ gute Übergangsregelungen fordern ○ Antrag auf die Verlängerung des "alten" Masters ○ Umfrage bei Studierenden durchführen ○ Kontakt zum Senat herstellen ○ Umfrage erstellen über das WE 1) Kontakt zu Kiel erstellen 	60

	<p>2) Argumentation für Jonas wird formuliert</p> <p>3) Stellungnahme formuliert</p>	
4.8.	<p>Sondersitzung am 25.11. - Ponseti Debatte</p> <ul style="list-style-type: none"> ● über die Entscheidung wird berichtet <ul style="list-style-type: none"> ○ es wurde für eine Unterschrift auf die Stellungnahme abgestimmt ● Email AStA → Teilnahme an Nachbesprechung (Datum steht noch aus) 	5
4.9.	<p>Bericht über Modul "Nosologie" im Master & Verhaltenstherapeutische Ausrichtung</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Mangel an Lehre für andere Therapiemöglichkeiten ● AG Gründung? Gründung von WPF? ● Erstellung einer Umfrage? <ul style="list-style-type: none"> ○ Kontakt mit Dozierenden ● Weitere Aspekte werden in nächster Sitzung besprochen. 	5
4.10.	<p>AG Sicherungsnetz</p> <ul style="list-style-type: none"> ● über den aktuellen Stand wird berichtet ● Hauke berichtet ● Umgang mit Problemfällen + Studierendengesundheit, konkrete Maßnahmen wurden diskutiert und teilweise in die Umsetzung gebracht <ul style="list-style-type: none"> ○ Sichtbarmachen der Notfallkarte ○ Umgang mit Betroffenen (z.B. Spaziergänge) ○ Patenprogramme nutzen (Sensibilisierung für das Thema) ○ Klare Ansprechpartner*Innen (z.B. Schulung von Dozierenden) ○ bestehende Apps ausprobieren/nutzen? ○ proaktiver Zugang zu Studierende (Antriebsmechanismen entwickeln und fördern) 	5
5.	Sonstiges	
5.1.	<p>Bestellen neuer Kleidung</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Anbieter und Preise werden vorgestellt ● Diskussion, welcher Anbieter etc. <ul style="list-style-type: none"> ○ Fairtrade möglich (Kostenvoranschlag steht aus) ● Malte berichtet ● Abstimmen: <ul style="list-style-type: none"> ○ 0/11 = Damen T-Shirt 	20

	<ul style="list-style-type: none"> ○ 1/11 = Unisex T-Shirt ○ 9/11 = Kapuzenpulli ○ 1/11 = Enthaltung ● 20 oder 30 Pullis sollen bestellt werden - hängt vom Preis ab) ● Abstimmung: <ul style="list-style-type: none"> ○ Jedes Mitglied bekommt eigenen Pulli <ul style="list-style-type: none"> ■ 7 Stimmen ○ Basisbestand im AstA (Ausleihen bei Veranstaltungen) <ul style="list-style-type: none"> ■ 2 Stimmen 	
5.2.	<p>Mails</p> <ul style="list-style-type: none"> ● eBook - Weiterleiten an Prof. Peifer? <ul style="list-style-type: none"> ○ eBook: "Zukunft der Arbeit" ○ Kontakt zu Prof. Peifer über HiWi ihrer AG ● Zeitschrift Psycho-Path e.V. - Bestellung? <ul style="list-style-type: none"> ○ als PDF Datei erhältlich? ● FS Jena <ul style="list-style-type: none"> ○ Antwort geht raus ○ Kontakt geht raus 	8
5.3.	<p>Adventskalender</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Bericht, wie es bisher läuft, und ob noch Türchen fehlen ● gutes Feedback ● Es sind noch Türchen frei (Vorstellungsrunde auch ohne Bilder möglich!) 	5
5.4.	<p>Sonstiges, Anmerkungen, Fragen</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Steffen berichtet über eine Idee für eine Gremienseite (= Übersicht über einzelne Gremien) ● Abstimmung, ob FS Psy auf der Gremienseite vertreten sein möchte: <ul style="list-style-type: none"> ○ Die gewählten Mitglieder stimmen ab: <ul style="list-style-type: none"> 7 Ja Stimmen 0 Nein Stimmen 0 Enthaltungen <p>Abstimmung zur Weiterleitung der Umfrage der PsyFako bezüglich des Zulassungstests an unsere Ersties weiterleiten? 4 Ja Stimmen 0 Nein Stimmen 3 Enthaltungen</p> <p>Die Email wird an die Studierendenschaft weitergeleitet.</p>	



Sitzungsende: 19.42 Uhr



*Anschließend: Mentor*innen-Treffen*